



白馬童子

糸魚川市立糸魚川小学校

学校だより 第1号

令和5年4月25日

TEL:025-552-0042 FAX:025-552-1304 E-mail:itosyo@itoigawa.ed.jp

(HP)<https://www.itoigawa.ed.jp/itosyo/>(携帯)<http://itoigawa.ed.jp/itosyo/otayori/i/>

「すき」な学校に411人の「て(手)」を加えて、「すてき」な学校に 校長 富永 浩文

桜の花びらが、美しく舞い踊る中でのスタートも素敵です。4月7日(金)、糸魚川小学校の令和5年度がスタートしました。感染症に対する緊張感はもちつつも、また今年も同じように咲き始めた草花に、昨年とは異なる喜び、清々しさを感じます。今年はマスクをはずして校門に立ちました。子どもたちの挨拶が、昨年の初日とは明らかに違っていて元気が湧いてきました。



9人の職員を迎えて新任式を、一人の転入生を迎えて始業式を行いました。そして、61人のピカピカの一年生を歓迎する式を、来賓、保護者、5、6年生の参列、2～4年生のオンライン参加のもと行いました。祝福の拍手に包まれて、マスク無しで堂々の入場。講堂の中は、笑顔に満ちた、穏やかで、明るい入学式となりました。さて、始業式の折、私は、今年も子どもたちに次のように話しました。(以下講話から)

友だち一人ひとりのちがいを認め合い、大切にしていきましょう。人それぞれ姿かたち、性格、好み、得意なことがちがいます。ちがって当然、同じでないから面白いのです。ちがう考えがあるから、刺激し合い、なるほどと感心し、お互いが高め合えるのです。ちがうからと言って仲間はすれにしたり、いじめたりすることは許されません。みんなちがってみんないいんです。そして、一人ひとりが自分の長所に気づき、どんどん伸ばし、それによって「自分是可以、すごいんだ」という自信をつけていしましょう。

糸魚川小学校は、市内で一番大きな小学校です。全校児童は、(これから)入学してくる一年生を加えて360名です。先生方は51人です。ちがう人が411人もいます。皆さんは、糸魚川小学校のこと「すき」ですよね。皆さんの好きな学校に、411人のて(手)を加えて、「すてき」な学校にしましょう。いっしょにがんばっていきましょう。

ところで、7日の日に一気に入学式まで実施したのには訳があります。それは、10日(月)に、天津神社の祭礼、けんか祭りがあり、できるだけたくさん子どもたちに参加してほしいからです。子どもたちの学びの場は、学校だけでなく地域にもあります。お祭りに稚児として参加する子どもがいます。神輿のお走りや獅子、稚児の舞を見たり、屋台で楽しく買い物をしたりする子どももいます。その中に大切な学びがあります。お祭りで出合う子どもたちの顔は輝いていました。声も弾んでいました。でも、晴天の下での4年ぶりの祭礼に、安どしたり、元気をもらったりしたのは、子どもたちだけではないと思います。大人もそうでしょう。もちろん私もその一人です。



保護者の皆様、地域の皆様、今年度も糸魚川小学校の教育にご支援をお願いいたします。